



# 園だより

2021年6月  
尚徳福祉会 馬橋保育園  
辻 敦美

あつという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わります。この時期は天気が変わりやすく、気温の差も激しくなるため、体調を崩しやすくなります。この時期から増える感染症や暑さ対策など、子どもたちの健康管理には十分気をつけていくと共に、園生活の楽しさを感じながら安心して過ごせるよう努めてまいります。

先月行われた杉並区園長会において、令和3年度の保育の指針についての話がありました。私立園は、日々の保育や行事において感染症対策を十分行う中で、それぞれの園で判断をするということでした。杉並区からの方針をもとに、馬橋保育園の園行事・保育において現段階での方向性などをお伝えさせていただきます。



## ★保護者会について

前期保護者会は、緊急事態宣言が延長されたことから中止とさせていただき、全クラス、保育目標や日々の保育の中で「大切にしたいこと」など書面での配布とさせていただきました。保護者の皆様と「共に子育てをする」ことが、子どもたちの成長に繋がる大事なことだと思っておりますので、ご質問などございましたら園長・担任までお声掛けください。後期保護者会においては状況を見ながらの判断となりますが、今年度は十分な感染症対策、密にならない環境設定を行ったうえで、子どもたちの成長した姿をご覧いただける場を設けたいと考えております。

## ★プール活動・水遊びについて

プール活動については、今年度公立保育園は中止とのことでしたが、私立保育園においては、十分な感染症対策のもと各園での判断となっております。当園では、幼児クラスのプール活動を行う方向で準備を進めております。但し、密にならないよう各クラス2グループにわけ（10人ずつ）交代で入ります。乳児クラスは、各クラスのテラス前、正面玄関にて水遊びを行います。詳しい内容は、お手紙を配布いたしますのでご確認ください。



## ★運動会について（幼児クラス・杉並第六小学校）

昨年度、理事長より尚徳福祉会全園中止との指示が9月にありました。当園の運動会は10月下旬だったため、5歳児クラスは保育園生活最後の運動会ということもあり、感染状況を見て1週間前に開催の判断をすることになりました。感染者数の減少と小学校側から承諾を得たことで保育発表という形で行いました。今年度は、感染状況を見ながらではありますがクラス別での開催を視野に入れ、幼児クラスは行う方向でおります。

## ★バス遠足・芋ほりについて（5歳児クラス）



今年度より、当園では5歳児クラスのみで行きたいと思っております。理由としては、バスの中で密を避けることができる、濃厚接触者のリスクを少なくできることから決定いたしました。場所は昭和記念公園です。雨天の場合は、現在担任と検討しております。また、芋ほりは昨年と同様、長い距離ではありますが徒歩で行きたいと思っております。

## ★保育参加・個人面談について

全学年10月より行いますが、この時期に限らずいつでも可能です。園でのお子様の姿やクラスの様子を見ていただけることは、私たちにとっても嬉しいことであり、また、保護者の皆様とお気づきの点など話しあえる貴重な時間だと思っております。ご都合がよろしい日がありましたら、是非いらしてください。お待ちしております。

※この他に、何かご不明な点等ございましたら園長までお声掛けください。今後も国や杉並区の方針に従い、園運営を進めて参りますが、何卒ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。



### ～今月の行事予定～

- |                     |                     |
|---------------------|---------------------|
| 10日（木）英語で遊ぼう（幼児クラス） | 22日（火）プール開き（幼児クラス）  |
| 0歳児健診               | 24日（木）英語で遊ぼう（幼児クラス） |
| 15日（火）乳児計測          | 25日（金）避難訓練          |
| 16日（水）幼児計測          | 29日（火）おはなし会（幼児クラス）  |
| 17日（木）眼科健診（幼児クラス）   | 23日（水）サッカー教室（5歳クラス） |

### ★給食食材について

来月より、レバーを食材で使用しますのでお知らせいたします。今後も、新しい食材を取り入れる場合は、お伝えいたします。